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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　2020 年 1 月 16 日国内で新型コロナウイルスの感染者が初めて確認されました。まだ対岸の火
事のような状態でした。1 月 22 日新規奨学生の世話クラブ引き受け依頼が届き、2 月 4 日の第 2
回被選理事会で承認をいただき、地区へ提出いたしました。翌日ダイヤモンド・プリンセス号で
10 人の感染者が確認され、芋ずる式に増えていきました。そして 3 月 3 日より当クラブは長い休
会に入りました。そんな休会中の3月12日ロータリー米山記念奨学生世話クラブ決定通知が届き、
そこには、中国天津出身34歳劉子悦諸々が書かれていました。3月24日オリンピック延期が決まり、
4 月 7 日 1 回目の緊急事態宣言。劉君とは会えない日々が続き、奨学金は銀行振り込みという状態
でした。
　ロータリー年度が替わり、7 月 7 日の新年度例会に初めて来会し、奨学金を手渡すことが出来ま
した。新型コロナウイルス感染症の影響で、歓迎会も出来ず、クラブ行事も無いため参加もして貰

えず、例会だけの出席が続き、月日は経っていきました。そんな中、LINE のやり取りで劉君は鶏料理が大好きだという
ことが分かりましたが、木村カウンセラーが、鶏料理が大嫌いなため、12 月 9 日二人で焼鳥屋に行きましたね。その
12 月末よりまた感染症の拡大傾向の為、約 2 か月間の休会に入ってしまいました。1 月は奨学金を振り込みましたが、
奥様も来日されているということで、2 月 3 日劉君のアパート裏にある千葉商の先輩の中華料理店でランチをしながら
奨学金を渡しました。
　3 月無事就職が決まり、そして卒業、おめでとうございます。歓送会もこんな状態でしか出来ませんが、ロータリー
第 2790 地区学友会に入会されたと思いますので、地区行事等でお会い出来ることもあると思います。もし、遠い時には、
手を振り合いましょう。いつでも当クラブは、君たちご夫妻を歓迎いたします。

■ 四つのテスト/ 武田逸朗 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　劉　子悦 くん（米山奨学生）
　王　馨儀 様（米山記念奨学生奥様）

■ 幹事報告
 ・なし

■ 委員会報告
 ・なし
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千葉西ロータリークラブ初のハイブリッド例会
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■ ロータリー米山奨学生　劉 子悦 君 歓送会
● 米山記念奨学委員会　川島治代 委員長

● ロータリー米山奨学生カウンセラー　木村龍次 カウンセラー
　劉君は、日本への留学に対する強い想いがあり、故国において社会人として働き、自ら
の手で留学資金を用意したという努力家です。また、既婚者であり、故郷の天津に奥様を
残し単身で留学するということは、容易なことではなかったと思います。
　日本に来てからは、２年間長野市の日本語学校に通って日本語を習得したとのことですが、
当時の移動には、雪の日も自転車を使っていたことがトラウマになったのでしょうか、千葉市
に来てからは、大学への通学やアルバイト先に行くときも一切自転車は使っていないということを聞き、きっと長野市では
様々な苦労をしたのだろうと思いました。
　本年度は、コロナウィルスの感染予防の観点から大学の講義の多くがオンライン授業になったため大学に行く機会が少な
くなったようですが、常に最前列の席で講義を聴き、真摯な態度で勉学に取り組んでいたと聞きました。その結果、卒業に
あたり、大学の優秀学生賞を受賞したとのことです。
　本来なら、カウンセラーとしては奨学生と一緒に経験を積む沢山の機会を持つべきだったと思いますが、やはり、コロナウィ
ルスのためにその機会は極めて限られたものになりました。数少ない食事の機会でしたが、てんぷら割烹に招待したときに、
劉君が一品ずつ揚げられて提供されるてんぷらに感激し、しきりに写真を撮って誰かに送っていました。尋ねると、天津に
いる奥様にリアルタイムで送っているとのことでした。機会があればご一緒することを約束しました。
　劉君は、クラブ例会にほぼ出席し、例会受付の手伝いをしてもらいました。また、卓話は２度行い、天津丼や天津甘栗が
天津にはないこと、天津という都市の歴史や現在の人口、役割について興味深い話をしてもらいました。
この１年の劉君の課題の第１は、日本における就職でした。ここでもコロナウィルスの影響により就職活動が円滑に進まず、
困難な時期がありましたが、彼の人柄によるものでしょう無事就職先が決定しました。第２の課題は、天津に一人残ってい
た奥様の来日でした。奥様も日本での就職が決まり昨年の春には来日予定でしたが、またまたコロナウィルスのために来日
ができなくなりました。何とか昨年の１２月に奥様の来日が叶いこの点も解決しました。
　私にとっては、初めてカウンセラーを務めさせていただいたのに、消化不良といった感です。最後に、劉君は、笑顔がと
ても素敵な好青年でした。

■ 乾杯
● 海寶勘一 PP/PS会代表世話人

■ 奨学生ご挨拶
● ロータリー米山記念奨学生　劉　子悦 くん
　私の奨学生生活は2020 年 4月からでした。元々4月には新入生や新入社員のお祝いや、
イースター休暇で日本に遊びに来る外国の方々で街に人が溢れるぐらい人がいっぱいになるはずです。更にオリンピックの
年で更に賑わうになるはずでしたが。新型コロナウイルスという未知な敵が現れ、世界が沈黙に陥った、各国がロックダウ
ンや緊急事態宣言などを出し、国を出る所か自分の故郷すら出られない状況でした。外国人の私は日本の奨学生生活が始
まりました。
　2020 年 4 月には大人数の集会が政府の要請より禁じられていました。例会を出席していただく奨学金も銀行振り込みに
なり、なんだか銀行口座にお金が増えましたけど、何がどうなっているのかは全く分かりませんでした。この状態は 2 カ月
も続き、6 月になって漸く奨学生としての活動が始まりました。一回目の時は成田にある米屋観光センターに行われ、その
後に成田山新勝寺散策がありましたが、スーツと革靴の新勝寺は少し大変でした。天気が暑いせいか、帰り道に森委員から
のアイスクリームの御馳走が一番印象に残ったかもしれません。その後もコロナに気を付けながら、大きなイベントなく 2
回ぐらい三井ガーデンホテルで短い研修会を行いました。迎えた 10 月、コロナウイルスが少し落ち着き、ようやく 1 泊 2
日の研修ができるようになりました。カウンセラーの木村先生も同行しましたが、一人一部屋でしたので、一緒に泊まるこ
とができませんでした。少し残念な気持ちがあります。この二日間は勝浦の朝市を見て、鴨川シーワールドを見て、少し駆
け足でしたが、楽しい研修でした。12 月の忘年会は体調不調で参加できなく、そこで感染状況がまた急拡大になって、1
月の新年会は、ZOOM のオンライン開催になりました。奨学生皆さんは今年の抱負について語り、モニター越しで乾杯し
ました。新しい一年に入りましたが、コロナが終息どころか、また緊急事態宣言になり、例会もしばらく中止になりました。
今月に入り、いきなりの修了式になりました。三井ガーデンホテルで停電の中から初めて、ショートケーキとコーヒーで終了
しました。一年の総まとめとして得られたものも沢山ありますが、何となく過ごした感覚でありました。
　さて、2 週間前、私は会長からクラブ手帳をいただきました。それを拝見して気づいたのは千葉西クラブが 1976 年創立
されまして、その 10年後 1986 年、昭和 61年は私の生まれた年でもあります。ご縁を感じまして、親しみが溢れ出します。
実際私にとってのロータリー米山クラブはここしかありません。千葉西クラブでは沢山の出会いがありました。
持田さんは会うたびに就職活動について聞いてくれて、つらい就職活動の中温かい気持ちを感じられます。そのおかげで
最後まで頑張ったかもしれません。
　東天紅の酢豚は最高ですけど、月一の日本弁当もたまりません。シンプルの味付けで食材最大の良さが発揮できています。
肝心なのは冷めても美味しいです。これを分かったのは全部中村さんのおかげです。

■ ロータリー米山奨学生　劉 子悦 君 歓送会

ロータリー米山奨学生歓送会



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　4月6日（火）
　　PETSリポート
　　　今野文明 会長エレクト
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

49

45 8 11 76.08 812,000

20,00082.2237 0

 ニコニコBOX
 ・山本…森川さん誕生日おめでとう！
 ・宮川…順調です（色々と）
 ・川島…劉さん、ご卒業ご就職おめでとうございます。
 ・藤崎…ロータリー米山奨学生、劉子悦君 1年間お疲れさまでした。
　　　　たまには顔を見せに来会してください。
 ・今野…劉くんおめでとうございます。『夢』に向かって頑張ってください。
 ・長坂…劉さん一年間お世話になりました。また、遊びに来てください。
 ・本橋…劉くん、おめでとうございます。益々光輝くことご祈念致します。
 ・小松…桜吹雪の中をロータリーへ、まだまだ我慢と少しの挑戦をしながら行きましょう。
 ・事務局森川…劉くんご卒業おめでとうございます。
　　　　　　　私は永遠の 24歳です。（クラブで働き始めた年齢です）

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

　私の性格は少し内向きで、初対面の人に何から話したら良いのか分からなくなります。初めてここに来るときもそうでし
たが、前田さんと長坂さんがあの時元気よく挨拶してくれて話しかけてくれて、本当にありがとうございます。今でも長坂
さんの透き通った声に元気づけられています。
　ニコニコボックスは何かいまだに分かりません。でも遠藤さんアナウンスがなかったら、その日の例会不完全ではないか
と思うようになります。笑いを交え、会場の雰囲気を和らげ、私の中の完璧な例会はそれです。
　北村さんはこのクラブのハイテク担当だと思っています。特にオンライン例会に切り替える期間中にカメラの設置や操作
など、いろんなことができて、その凄さを感心します。
　川城先生，你好嗎？川城さん、お互い日本語と中国語の勉強ができましたね。川城さんが中国に対しての情熱がどんどん
伝わってきます。中国人としては誇らしいと思いました。必要があるときいつでも呼んでください。
　カブトムシ、飼ってみたくなりました！緊急事態宣言下の自粛生活の一回目、今野さんの卓話が連続ドラマの一部分みたい
に、面白すぎてたまりません、その続きもあってほしいです。
　川島義美さん、天津の話を話していただいてありがとうございます。もっともっと素敵なお話を聞きたかったです。この
年で柔道はもう無理だと思いますが、いつか整骨院の方でお邪魔になるかもしれません。
　「ロータリーの友」4 月号、皆さん、是非見てください。私と海寳さんの完璧な合作が載ってあります。海寳さんの提案
がなかったら自分が書いたものが全国に行き渡る何で考えもしなかった。海寳さん、私が書いたダメダメな文書を直してく
れてありがとうございます。
　そして、クラブの中特別に感謝したい人が 4 人います。会長、ありがとうございます。私はここのスタートは会長の電話
から始まりました、そして毎回例会参加して一番の楽しみは会長の挨拶です。焼き鳥は滅茶苦茶美味しかった、あと何回も
行きたいですね。緊急事態宣言中会いに来てくれてありがとうございます。イチゴは美味しくいただきましたが、日本の中
華やっぱり甘いと改めて実感しました。この一年で藤崎さんが会長で良かった胸張って言えます。本当にありがとうございます。
　森川さん、ありがとうございます。私は分からないことだらけで、森川さんがいなかったらどうしたら混乱に陥ったかもし
れません。何かがあったら真っ先に思いついたのは森川さんに聞こうと思います。迷惑をかけるばっかりで申し訳ありません。
一年間お世話になりました。またコンサートがありましたら、是非呼んでください。指揮者の森川さんはすごくかっこよかっ
たです。私もウクレレ頑張ります。
　川島おばあちゃん、ありがとうございます。おばあちゃんには感謝しても、感謝しても、感謝しきれないでしょう。日本で
本当のおばあちゃんができました。いや、本当のおばあちゃん以上です。届いた段ボールを開けるたびに溢れてきた愛情が
感じられます。この一年間沢山の愛情をいただきました、本当にありがとうございます。
　そして、最後には私のカウンセラー木村先生です。先生、ありがとうございます。初めての宅配寿司、初めての揚げたて
天ぷら、初めての伊勢海老、そして初めてレベル２の自動運転を見ました。この一年間で先生とは沢山の思い出が作ること
ができました。コロナがなかったらもっともっと楽しかったでしょう！贅沢なことが言ったらよくないですね。この出会いに感
謝です。先生、ありがとうございます。
　一年の時間はあっという間に終わります。皆さんのこともっともっと知りたいですが、一年の時間では足りないか、自分
の行動力が足りないか、千葉西クラブのみんなを語りつくせなく少し残念な気持ちがありますが、いつかまたその機会があ
るかもしれないと思います。だって、ロータリーは私の機会の扉を開いたから。最後になりますが、私はスター
バックスで4年間アルバイトしました、スタバでは「ありがとうございました。」は言えません。理由は簡単で、
過去形ですから、なので私も感謝には過去形を使わないようにしています。この大変な一年に支えていただ
いた皆さんに感謝しています、いつまでも続きます。本当にありがとうございます。
　※ 劉君本人から送られてきた原稿のまま掲載しております。本番では原稿は見ずにスピーチしてくれました。

■ 閉宴挨拶
● 今野文明 会長エレクト


